



Tokyo, le 18/04/12

Konnichirua,

Quel changement de décor les enfants! Me voici dans la capitale au Japon. Il y a des choses incroyables à voir au pays du soleil levant: les kimonos étincelants, la "Tokyo Tower" (plus grande que notre tour Eiffel), les sumos, les temples bouddhistes, les bentos tous plus délicieux les uns que les autres...

Ici, la tradition se mélange avec le modernisme et ce n'est pas facile de retenir toutes les règles de savoir-vivre...

Vous savez que le manga a été inventé ici, au Japon, avant d'être diffusé dans le monde entier?

日本語 (Au revoir)

Le pigeon

PS: Ce soir, je vais me régaler de sushis trempés dans la sauce soja. Tu sais ce que c'est?



Classes de CE1

8 rue Antonin Perrin

69100 Villeurbanne

